
PUNTO 1 O.D.G. AGGIUNTIVO 

 

Comunicazione della Presidente del Consiglio relativa alla proclamazione del CCRR di Trepuzzi.  

 

PRESIDENTE – Ragazzi, sedetevi tra il pubblico. Io ho ritenuto opportuno inserire questo punto per 
due ordini di motivi. Il primo riguarda il nuovo regolamento del Consiglio comunale dei ragazzi che 
all'articolo 4 comma 1 bis prevede che le consigliere e i consiglieri comunali del CCRR eletti sono 
proclamati dal Sindaco degli adulti nel primo Consiglio comunale successivo le lezioni le CCRR che 
sono avvenute nel dicembre 2021. Ciò non è accaduto prima sia per le varie restrizioni che ci sono state 
a causa della pandemia, sia perché il CCRR uscente aveva delle progettazioni iniziate che andavano 
concluse, quali la diffusione del libretto CCRR 2020, uno sguardo di speranza, scritto dai ragazzi e dalle 
ragazze in pieno lockdown, che stasera sarà donato ai presenti e a tutti i consiglieri, sia perché loro 
erano coinvolti nella consegna delle Pigotte ai nati e alle nate nel 2020, anno di inizio della pandemia, 
che è avvenuta domenica 3 aprile in collaborazione con il nuovo CCRR, che a sua volta aveva già 
cominciato a lavorare. Il comma 1 ter prevede invece che la candidata, il candidato Sindaco della lista 
che ha preso meno voti viene nominato come Presidente del Consiglio comunale delle ragazze e dei 
ragazzi dal Presidente del Consiglio comunale degli adulti. È ciò che avverrà questa sera. Chiamiamo i 
ragazzi e le ragazze del Consiglio comunale uscente, quindi Sofia Rizzo, Carlo. Venite qua.  

Poi abbiamo Carlotta Manca che è la nuova Sindaca eletta e Nicolas Renna che era il candidato Sindaco 
dell’altra lista che automaticamente diventa Presidente. Io intanto ringrazio, prima di passare a tutte le 
operazioni il CCRR uscente per quanto ha lavorato lasciando traccia del loro impegno in un periodo 
difficilissimo vissuto da tutti noi. Loro hanno lavorato sempre a distanza, hanno fatto tanti video per 
dare coraggio e fiducia ai loro coetanei ma anche a noi adulti devo dire, soprattutto al mondo della 
scuola. Auguro buon lavoro al nuovo CCRR che si è già messo in gioco nell’itinerario donna dell’8 
marzo, i ragazzi hanno interpretato il ruolo delle tabacchine del Salento, tu non hai avuto modo di 
vederle, però sarebbe stato bello, perché dalle tue parti c'erano grandi… e quindi nella 
(incomprensibile) a cura di Spazio Teatro. E in piazza le ragazze hanno rappresentato le donne che 
hanno fatto la storia, le donne di scienze.  

Procediamo adesso. Sofia, prendi la parola?  

 

[Da questo punto in poi gli interventi vengono fatti da un microfono wireless che arriva all’audio in 
modalità ambientale] 

 

SOFIA RIZZO (ex Sindaco) – Buonasera a tutti. Un saluto particolare al Sindaco e ai consiglieri che 
oggi sono qui in paziente ascolto di noi giovani generali e ai ragazzi e alle ragazze del noto CCRR di 
Trepuzzi che da qualche mese sono impegnati a rappresentare tutti insieme le esigenze della 
(incomprensibile). Siamo qui oggi per passarvi il testimone dopo un biennio davvero strano e 
inaspettato. Noi saremo sicuramente ricordati come CCRR della pandemia, dell’isolamento, del 
“restiamo a casa”, del “ce la faremo”, perché dopo pochi mesi dalla nostra elezione abbiamo dovuto 
vivere l'esperienza del Covid che sicuramente ci ha segnato nelle relazioni e nei movimenti, ma che 
anche ci ha stimolato a cercare nuovi modi di comunicare. (incomprensibile) con grande entusiasmo e 
interesse considerando la politica non come una cosa noiosa, di cui si occupano solo i grandi, ma come 



qualcosa di prezioso per noi e per il nostro paese, pronti a occuparci e a preoccuparci, a interessarci e a 
prendere a cuore la realtà in cui viviamo. Abbiamo cercato di pensare a come ci piacerebbe che fosse il 
nostro paese, con proposte serie e su misura nostra, di bambini e ragazzi. E vi garantiamo che non è 
stato per niente noioso, anzi, abbiamo riflettuto e pensato ma sempre con l’allegria e la vivacità della 
nostra età. (incomprensibile) Trepuzzi in vita, generazioni connesse, è stata (incomprensibile) di un 
paese (incomprensibile). Noi piccoli germogli pronti ad offrire vivacità e modernità, voi adulti, solide 
radici, pronti ad essere punti di riferimento per i grandi valori cui dobbiamo puntare. Quasi sempre 
costretti ad incontri on-line e a distanza, abbiamo cercato di far sentire la nostra giovane voce in vari 
ambiti. Primo tra tutti nell’ambito della scuola che rappresenta il nostro mondo, un mondo non da 
vivacchiare, ma da vivere a pieno, con iniziative (incomprensibile) sui diritti dei bambini, per la 
settimana della memoria, in favore delle donne (incomprensibile), contro la violenza e la guerra, per 
approfondire in modo consapevole i (incomprensibile) e ogni forma di discriminazione. 
(incomprensibile) della civitas marie, delle cittadinanze e dell’onore, presentazione di libri e cerimonie 
religiose, quindi nell’ambito dell'ambiente, con le giornate della terra e l’attenzione costante alla custodia 
della natura. Avremmo voluto realizzare iniziative sportive, proporre nuove soluzioni per la viabilità e 
sicurezza, pensare qualcosa per la nostra Casalabate e per rivolgerci maggiormente alle esperienze di 
volontariato. Ma il tempo di restrizioni che abbiamo vissuto non ce l'ha permesso, perciò consegniamo 
a voi nuovo CCRR queste proposte, certe che saprete prenderle a cuore.  

Noi abbiamo dovuto inventarci nuovi modi per far arrivare i nostri pensieri, per far ascoltare la nostra 
giovane voce, video, locandine, manifesti, poesie recitate e riprese, ci siamo inventati un po’ di tutto, ma 
con tante limitazioni. In questa cornice è nato nel 2020 il libretto dal titolo: il CCRR 2020, uno sguardo 
di speranza, nel quale i 16 componenti del Consiglio comunale di allora ci siamo espressi con disegni, 
poesie, pagine di diario, vignette, tutti lavori attraversati dal filo verde della speranza, perché nessun 
virus potrà cancellare il nostro desiderio di sperare. E oggi vogliamo consegnarlo a voi, ragazze e 
ragazzi del nuovo CCRR, che sicuramente in questi due anni troverete energie nuove per portare avanti 
i valori antichi e sempre forti. Vi lasciamo il testimone di questo stimolante impegno, ci aspettiamo 
(incomprensibile) con occhi grandi e sempre capaci di stupirsi e che guardiate al futuro con uno 
sguardo fiducioso e quella voglia di costruire realtà e spazi sempre più umani e accoglienti.  

Ai ragazzi e alle ragazze del nuovo CCRR, a noi che vi abbiamo preceduto, a tutti gli adulti che credono 
nel valore della giovinezza, l'augurio di non stancarci mai, di essere seminatori di speranza, costruttori di 
pace, promotori di bellezza, sempre e comunque.  

PRESIDENTE – Passiamo alla proclamazione. Carlotta Manca è il nuovo sindaco delle ragazze e dei 
ragazzi. Carlo Mangione invece proclama il Presidente del Consiglio comunale.  

Ringraziamo soprattutto i genitori di questi ragazzi che si sono impegnati con loro (incomprensibile). Se 
andate sulla pagina del Comune troverete tutti i video che hanno fatto in questi due anni. Così come 
ringrazio i genitori del nuovo CCRR.  

Passiamo la parola alla nuova Sindaca.  

SINDACA CARLOTTA MANCA – Buonasera a tutti, sono Carlotta. Sono molto onorata di essere 
stata eletta Sindaca e poter fare da portavoce alle proposte che sono state fatte dai consiglieri che mi 
accompagneranno in questo nuovo percorso. Vorrei salutare il vecchio Consiglio comunale dei ragazzi 
e la Sindaca uscente, Sofia Rizzo. Abbiamo lavorato tanto e siamo consapevoli che il nostro programma 
sia abbastanza difficile da realizzare. Noi siamo comunque pronti a impegnarsi per ottenere il massimo 
risultato. Teniamo tanto alla valorizzazione delle nostre scuole e a focalizzarci su progetti culturali che 
ci arricchiscono, per migliorare la viabilità delle nostre strade, ci impegneremo nella solidarietà, del 
raggiungimento della libertà di genere (incomprensibile). Vogliamo rendere centrale la marina di 
Casalabate e infine (incomprensibile). Vogliamo rinnovare Trepuzzi e farla diventare più adatta alle 



nuove generazioni, lasciando i segni a distanza di anni. Siamo ragazzi e ragazze, lo sappiamo, ma 
sappiamo che la nostra parola (incomprensibile) che faranno parte di questo nuovo Consiglio 
comunale: (elenca i consiglieri eletti).  

 

PRESIDENTE – Il ringraziamento va alla scuola, alle referenti che sono qui presenti. Si sono 
impegnate e nel corso di questi anni ci hanno seguito in tutti i CCRR. Grazie a loro. Possiamo fare le 
foto di rito con tutti i consiglieri e le referenti di istituto e poi chiudiamo la seduta.  

 

[si procede alle foto di rito] 

 

PRESIDENTE – Il ringraziamento va ai dirigenti scolastici. Il Consiglio comunale ringrazia. Grazie e 
buon lavoro a tutti.  

 
 


